



# 校旗のもとに

学校教育目標  
仲よく  
本気で  
最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

## 自分と、まわりの人を大切にする1年にしましょう 校長 藤井文則

新しい1年が始まりました。今年も、チーム勝瀬として学校、家庭が協力し、地域の方々の助けを借りながら子供たちの生きる力を育むため、様々な教育活動に取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和5年度の修了式には、子供たちに三つの心について振り返ってもらいました。その話の中で「豊かな心と聞いてどんな心を思い浮かべますか。ありがたいの心、命を大切にする心、友達にやさしくする心…いろいろあると思います。それでは、豊かな心はどこにあるのだと思いますか?」と質問をしました。顔を見合わせる子、自分の胸のあたりや頭を触る子など、様々な反応が見られました。(この素直な反応も勝瀬っ子のいいところです!)「豊かな心は皆さんの胸の中にもあるけれど、あなたと友達、あなたと先生、人と人の中にもあるんだと校長先生は思います。」と話をしました。新しい学年、新しいクラスでも人と人とのつながりを大切にしてほしいなと思います。自分と、まわりの人を大切にする1年にしたいですね。

【学校教育目標】仲よく 本気で 最後までがんばる子

【学校経営方針】明るく、元気に、爽やかに、親身になって、丁寧に ~すべては子供の成長のために~

【目指す学校像】チャレンジ精神と粘り強さを大切にし、豊かな心を育む学校 ~勝瀬小三つの心~

【目指す児童像】自己肯定感を高め、夢や希望を持ち、自己実現に向け努力を続ける児童  
~ぬくもりのある児童・夢や希望を持つ児童・心身ともに鍛える児童~

### 【本年度の重点】(抜粋)

- |                       |                    |
|-----------------------|--------------------|
| (1)わかる授業を実践する学習指導の充実  | (2)自己指導能力を育成する生徒指導 |
| (3)全教職員による特別支援教育の推進   | (4)自己肯定感を育成する教育の推進 |
| (5)豊かな人間関係を育む特別活動の工夫  | (6)健康な体づくりの推進      |
| (7)児童が自分の事としてとらえる安全教育 | (8)潤いのある環境整備       |
| (9)指導力向上を図る外国語教育の研究   | (10)情報活用能力の育成を図る研究 |
| (11)家庭・地域・関係機関との連携推進  | (12)STEM教育の推進      |
| (13)年間を通しての人権教育の推進    |                    |



### 【年間生活目標】

あいさつ返事・もくもく清掃・廊下歩行・もりもり給食



**入学式式辞 要旨** 新入生のみなさん、勝瀬小学校入学おめでとうございます。小学生になってがんばるぞという気持ちでいっぱいだと思います。その気持ちを忘れないでくださいね。失敗してしまうこともあるかもしれませんが、そんな時にも、今の気持ちを忘れずにがんばってくださいね。きっと先生や2年生から6年生のたくさんの人たちがみんなのことを応援して、助けてくれますよ。校長先生からは三つ大切にしてほしいことを話します。まず、一つ目は、初めての事やわからないこともたくさんあるかもしれませんが、何でもやってみよう、試してみようという気持ちをもってください。チャレンジする心を大切にしてくださいね。二つ目は、学習をするときは学習をしっかりとする、掃除をするときは掃除をしっかりとする、先生の話をするときはしっかりと話を聞く、その時、その時にやらなければいけないことをしっかりとやる1年生になってください。がまんする心が大切です。そして、三つ目は自分も、お友達も大切にしてください。先生や家族のことも大切にしてください。自分のまわりの人を大切にできるといいですね。周りの人を大切にできる人は、豊かな心を持っている人ですよ。チャレンジする心、がまんする心、豊かな心を大切にしてください。

\*\*\*\*\*  
学校だよりのタイトル『校旗のもとに』は、勝瀬小の校歌「校旗の歌」の歌詞の一節です。初代校長の 臺正夫 先生が作詞をしてくださいました。校旗のもとにみんなが仲よく集まろうという願いを表しています。

